

日本大学工学部×本宮市

包括連携協定を締結

9月4日、市は、日本大学工学部と包括連携協定を締結しました。日本大学工学部で行われた締結式では、出村克宣学部長と高松市長ほか関係者が出席し、協定書を取り交わし、今後の協力を約束しました。

今回の連携協定は、①除染技術支援②定住・人口増対策③人材育成・人材確保④地域・産業の振興⑤その他地域社会の形成・発展の大きき5つの内容からなります。

本宮市としては、これまで日本大学経済学部、相模女子大学、郡山開成学園（郡山女子大学）、福島大学と協定を結んでおり、今回で5件目の協定締結になります。



▲堅く握手を交わす高松市長（左）と出村学部長。除染・復興に限らず、今後も末永い連携をしていきます

本宮市選挙管理委員会

委員長に国分八重子さん

9月2日に開催された選挙管理委員会で、委員長に国分八重子さんが選任されました。また、新任の委員として、佐々木光一さんが選任されました。

任期は、平成27年3月25日までです。



国分 八重子委員長
(糠沢字小田部)



佐々木 光一委員
(本宮字欠下)

本宮市固定資産評価審査委員会

委員長に鈴木文男さん

9月3日に開催された固定資産評価審査委員会で委員長に鈴木文男さんが選任されました。また、新任の委員として、渡辺喜一さんが選任されました。

任期は、平成28年3月26日までです。



鈴木 文男委員長
(荒井字荒井)



渡辺 喜一委員
(和田字竹ノ内)

糠沢小学校・フードチェーン学習

地元野菜のおいしい食べ方を学ぶ

9月2日、糠沢小学校3年1組では、農村開発企画委員会主催の地元野菜の生産から消費までを学ぶ『フードチェーン食育活動推進』の授業が行われました。

今年7月以来、第2回目となる今回は、地元産のアスパラガスのおいしい食べ方や旬の野菜などについて学びました。給食の時間には、アスパラガスなど地元野菜を使った献立を自分たちでお弁当に詰める体験をしました。児童たちは、主食3主菜1副菜2のバランスのよい食事を学びながら、楽しくお弁当を詰めていました。



▲自分たちで書いたお弁当の設計図の通りおかずをつめる児童たち

第55回福島県農業賞

後藤夫妻が受賞

後藤清太郎さん・春子さん夫妻（荒井字青田原）が第55回福島県農業賞を受賞し、9月9日、福島市で表彰式が行われました。

後藤夫妻は、水稲・キュウリ・チェリートマトなど、水稲と野菜の複合経営が評価され、今回の受賞につながりました。同日市役所を訪れ、受賞の報告をされた夫妻は、「地域の方々に感謝したい。賞におごることなく、これからも農業に励んでいきたい」と話されていました。



▲来庁した後藤清太郎さん・春子さん夫妻

女性消防協力隊

総務大臣表彰



▲市長に表彰を報告する渡辺洋子隊長（中央）と遠藤のり子副隊長（右）

本宮市女性消防協力隊が、安全功労団体として総務大臣表彰を受けました。表彰式は東京・千代田区のスクワール麹町で行われました。本宮市女性消防協力隊は、地域の火災予防の普及に尽力されたことが評価されました。9月6日には、受賞祝賀会が開かれ、隊員全員で受賞を喜びました。

渡辺隊長は「改めて予防消防の大切さを感じています」と感想を述べました。

こんにちは！市長です vol. 26



本宮市長
高松 義行

「災害への備えを」

皆さん、こんにちは。
朝夕のひんやりとした空気に秋を感じ、秋晴れの高く澄み渡った空を見上げると、清々しい気持ちになります。

さて、平成23年3月11日の東日本大震災から3年6か月の月日が経ちました。東京電力福島第一原子力発電所事故による原子力災害への対応は今も継続して実施しております。現在、市内全域にわたる住宅除染を最優先で進めており、今年度中に住宅除染の発注を済ませ、平成27年度中には全て完了させる予定です。

風評被害対策については、さらなる安全・安心の確保に向け、市内外へのPRに積極的に取り組んでおり、米の収穫時期を迎えた今年も、全量全袋検査を実施し、美味しい本宮の米の安全安心を発信してまいります。

また、本市では仮設住宅や借上げ住宅などで、約1,200人の方が避難生活を余儀なくされており、現在、市内3カ所で61戸の復興公営住宅の整備を進めておりますので、早急に建設を進め、避難者の生活再建を支えて行きたいと思っております。

本宮市は着実に復興に向け前進しております。一日も早く以前にも増して元気な本宮をつくり、「住ん

でみたい市 もとみや」を目指して、強い心で復興へのスピードアップを図ってまいります。

また、9月6日から市内11会場で敬老会が開催され、全地区の敬老会に足を運ばせていただきました。どの会場も多くの皆様に出席をいただき盛大に開催することができました。

皆様の元気でにこやかなお姿に接することができましたことは大変うれしく感じるとともに、私もたくさん元気をいただきました。皆様には、益々健康で明るく元気にお過ごしくださいと思います。実行委員の方々、そして関係者の皆様に感謝申し上げます。

9月21日に昨年に引き続き、第2回本宮市総合防災訓練を実施いたしました。今年は白沢運動場をメイン会場に、市民の皆様が災害時にはどのような作業・救助・復旧が行われるのかをご覧いただくとともに、自ら訓練を体験していただきました。

昨今、災害はいつ、どこで発生してもおかしくない状況にあります。災害時に一番大切なことは、自らの命は自らが守ることです。今回の訓練を機に、災害への関心と備えをお持ちいただきたいと思っております。

関係者の皆様のご尽力と、多くの市民の皆様のご協力に心より御礼申し上げます。
寒暖の差が大きく、空気が乾燥しているこの時期は、風邪を引きやすくなる季節が現れやすい季節です。体調管理に充分ご留意のうえ、お過ごしください。

（9月26日執筆）